

Frank Dambacher neuer Geschäftsführer des Landes-apothekerverbandes Baden-Württemberg

Ina Hofferberth nach über 30 Jahren in Ruhestand verabschiedet

Stuttgart, den 2. Februar 2026 – Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg (LAV) stellt die Weichen für die Zukunft: Frank Dambacher hat zum 1. Februar 2026 die Geschäftsführung des Verbandes übernommen. Der Syndikusrechtsanwalt folgt auf Ina Hofferberth, die die Geschäftsführung Ende Januar 2026 abgegeben hat und in den Ruhestand tritt.

Frank Dambacher ist seit April 2004 als Jurist im Landesapothekerverband tätig und leitet seit 2012 die Abteilung Recht. Seit 2022 war er stellvertretender Geschäftsführer des LAV. In seiner neuen Funktion zeichnet er verantwortlich für die organisatorische, fachliche und personelle Leitung des Verbandes sowie der Verbandstöchter LAV-SOFO-MARKT und LAV Service GmbH. Zudem steuert und koordiniert er die Zusammenarbeit zwischen Ehrenamt und dem hauptamtlichen Team der LAV-Geschäftsstelle. Gemeinsam mit dem Vorstand vertritt er in der politischen Arbeit die Interessen der baden-württembergischen Apothekerschaft nach außen. An seiner Seite steht Frank Eickmann, der weiterhin das Amt des stellvertretenen Geschäftsführers bekleidet und die Bereiche Kommunikation, Fortbildung und Handel führt.

LAV-Präsidentin Tatjana Zambo blickt zuversichtlich auf die Staffelübergabe: „Ich freue mich sehr auf die weitere Zusammenarbeit mit Frank Dambacher als neuem Geschäftsführer. Er ist ein sehr guter Kenner der baden-württembergischen Apothekerschaft und mit den Strukturen, Herausforderungen und politischen Rahmenbedingungen unseres Berufsstandes seit vielen Jahren eng vertraut.“ Gerade in einer Phase politischer Unsicherheiten sei verlässliche Kontinuität von großer Bedeutung. Frank Dambacher: „Die neue Geschäftsführung und der Vorstand werden sich weiterhin mit großem Engagement und Gestaltungswillen der Bewältigung der anstehenden Aufgaben widmen. An erster Stelle steht für uns alle die Forderung nach der längst überfälligen Honoraranpassung und einer künftigen Dynamisierung für die Apothekerschaft. Ich übernehme ein hervorragend geführtes Haus und ein super-tolles Team in der LAV Geschäftsstelle, welches sich jeden Tag für die vielfältigen Belange unserer Mitglieder einsetzt. Auch, wenn die Herausforderungen immens sind: Ich sehe uns als Verband in Baden-Württemberg bestens aufgestellt.“

Mit dem Wechsel an der Spitze der Geschäftsführung endet zugleich eine prägende Ära: Ina Hofferberth trat im Dezember 1992 in den Landesapothekerverband Baden-Württemberg ein und wurde im April 1996 zur Geschäftsführerin berufen. In dieser Funktion verantwortete sie über fast drei Jahrzehnte die Geschäfte des Verbandes mit seinen Tochterunternehmen. „Ina Hofferberth hat den Landesapothekerverband Baden-Württemberg über drei Jahrzehnte hinweg bis zu ihrem Ruhestand maßgeblich mitgeprägt und mit außergewöhnlicher Sachkenntnis und Weitblick geführt“, würdigte Präsidentin Zambo in einer Feierstunde Ende Januar den unermüdlichen Einsatz der ausscheidenden Geschäftsführerin.

„Die Fundamente, die Ina Hofferberth über Jahrzehnte gelegt hat, sind tragfähig und stark. Sie bilden ein festes Fundament für die Arbeit des neuen Geschäftsführers. Auf dieser Basis kann und wird Frank Dambacher die erfolgreiche Arbeit des LAV fortführen und weiterentwickeln“, so Zambo. „Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg setzt mit der neuen Geschäftsführung fort, was ihn seit jeher auszeichnet: Wir sind auch in bewegten Zeiten entscheidungsstark, bestens vernetzt und eine deutlich hörbare Stimme für die Apothekerschaft im Land“.

Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. setzt sich für die unabhängige Beratung von Patientinnen und Patienten, Gesundheitsprävention und die sichere Abgabe von Arzneimitteln ein. In Baden-Württemberg gibt es rund 2.100 öffentliche Apotheken. Der Verband vertritt die wirtschaftlichen und politischen Interessen seiner Mitglieder. Um das Wohl der Patient:innen kümmern sich im Land neben den approbierten Apothekerinnen und Apothekern auch rund 15.000 Fachangestellte, überwiegend Frauen, in Voll- oder Teilzeit.

Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. ist zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015.

Ihre Interviewwünsche und Rückfragen richten Sie bitte an:

Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V.

Frank Eickmann

T.: 0711 22334-77, F.: -99

presse@apotheke.de

Besuchen Sie uns online unter <https://www.apotheke.de/>

Folgen Sie uns auf Facebook: <https://www.facebook.com/apothekerverband>

Folgen Sie uns auf Instagram: https://www.instagram.com/lav_bawue/